



Diputados e INE alistan reunión para definir presupuesto de elección judicial; será la próxima semana

La próxima semana se reunirán los diputados integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, con la Comisión Temporal del Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) 2024-2025, del Instituto Nacional Electoral (INE) para trabajar en el presupuesto que utilizarán para realizar la elección de ministros, magistrados y jueces en 2025.

Aún falta por definir el día, pero es un asunto urgente, ya que el INE tiene como fecha límite hasta la primera semana de noviembre para presentar su propuesta de presupuesto a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), detalló la diputada Merilyn Gómez Pozos (Morena), presidenta de la Comisión.

“Tenemos el tiempo encima, como lo tuvimos, obviamente, para la instalación de la comisión y esa será de las principales tareas a partir de ahorita, que ya está instalada la comisión, no podíamos haberlo hecho de otra manera, hasta no estar formalmente instalados como comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, pero es, obviamente, una de las tareas principales el poder confeccionar y apoyar con nuestros argumentos en el tema tan prioritario de la elección de jueces, ministros y magistrados. Podría ser que sea la próxima semana”, dijo.

La legisladora morenista refirió que aún no tienen detalles del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025, ya que la SHCP tiene hasta el 15 de noviembre para presentarlo, pero esperan que sea por alrededor de 10 billones de pesos para que la presidenta Claudia Sheinbaum cumpla con sus promesas de campaña.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL UNIVERSAL

1

24-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Tiene que ser parte del presupuesto del INE, que estaremos aprobando en esta comisión, eso y todos los otros compromisos de la doctora Claudia Sheinbaum, que tampoco es un secreto, lo estuvo socializando durante toda la campaña”, expresó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-e-ine-alistan-reunion-para-definir-presupuesto-de-eleccion-judicial-sera-la-proxima-semana/>